
即日起至 10月底

我市挂牌整治
治安乱点
□记者 张凯培

通讯员 刘卫军

晨报讯

为了维护我
市社会治安稳定， 营造国
庆

60

周年的良好治安环
境， 市公安局决定从

7

月
中旬开始至

10

月底开展
社会治安挂牌整治行动 ，

对全市的治安乱点进行挂
牌整治。

此次治安挂牌整治行
动要解决的突出治安问题
是 ：绺窃 、盗窃 、抢夺及因
纠纷引发的犯罪， 危害新
农村建设、 影响重点工程
建设的犯罪行为，团伙、流
窜、系列作案以及“ 两抢一
盗”犯罪，侵害人身财产安
全的暴力性和寻衅滋事 、

伤害殴打、 敲诈勒索等违
法犯罪活动。 各县（ 区）公
安局（ 分局）也将根据当地
实际， 明确整治的重点区
域和重点问题。

为保证整治效果，市、

县两级公安机关挂牌整治
的治安混乱地区， 在挂牌
期满、整改到位后，由所在
地的县（ 区）公安机关向市
公安局写出摘牌申请报
告， 经市公安局统一验收
后，再作出摘牌决定。

鹤壁
要生产手机了
总投资 3亿元

的电子信息项目签约

□记者 侯韶莹

晨报讯

不久的将来
我市也将生产手机 、

DVD

等数码产品。

7

月
17

日，鹤
壁经济开发区与深圳市中
科诺数码科技集团公司举
行了投资合同签订仪式 ，

总投资
3

亿元的电子信息
项目正式签约， 项目建成
后， 将填补我市手机生产
的空白。

据介绍， 深圳市中科
诺数码科技集团公司在我
市投资建设的数码电子项
目位于金山工业园区 ，总
投资

3

亿元， 主要生产手
机、音响、大功率

LED

等产
品，并进行技术研发。项目
预计

3

年内实现销售收入
5

亿元， 其中电子数码产
品销售收入将达到

3

亿元
以上。

据了解， 深圳市中科
诺数码科技集团公司是集
研发、生产、销售于一体的
大型高新技术企业。 集团
的控股公司———深圳中科
诺数码科技有限公司下设
电器、视听产业、

AV

产业、

多媒体产业、 通信产业等
多元化的生产部门， 主要
产品有

DVD

、

MP4

、

MP5

、手
机、音响等，已经成为我国
视听生产的优势企业 ，在
国际、 国内享有较高的知
名度。

《黄河水将再次入浚》后续

引黄入浚一期工程获批
□记者 马珂

晨报讯 3

月
30

日，

本报报道了《 黄河水将再
次入浚》 ，

7

月
17

日，浚县
水利局副局长宋国平告
诉记者，省发改委已于近
日下发文件，同意引黄入
浚工程———河南省大功
引黄灌区（ 浚县）续建配
套与节水改造项目一期
工程实施。

引黄入浚工程，即在
大功河滑县北环闸下游
2.8

公里处开挖渠道，从而

将黄河水引入浚县境内，

以补充地下水资源，解决
浚县卫河以东地区水资
源不足的问题。 引黄入浚
也用于农田灌溉，改善浚
县王庄乡 、善堂镇 、黎阳
镇和城关镇

4

个乡镇
31

万亩耕地的水利条件，降
低农民的灌溉成本。

一期工程建设内容
主要是：恢复引水干渠全
长

10.61

公里，恢复
4

分干
渠上段

4.14

公里及新建
各类配套建筑物

30

座
等，省发改委核定总投资

为
5600

万元。

据了解，浚县水利局
从

4

月份开始勘测并设
计编制可行性研究报告，

邀请专家评估等。 引黄入
浚工程原计划于

4

月中
旬正式开工，但由于前期
准备工作的工作量过大
等原因未能如愿 。 工作
人员克服了前期经费不
足 、 技术力量薄弱等困
难 ， 现引黄入浚一期工
程终于获得了省发改委
的批复。

但欣喜之外，也有担

忧。“ 省发改委虽作了批
复，但建设资金能向中央
和省里申请多少，还是个
未知数。 资金是否充足，

将直接决定着引黄入浚
工程能否按原方案进行
施工。 ”宋国平说，“ 浚县
的地下水位以每年

1

米
~2

米的速度在下降。据群
众反映，以前打水井只用
打

20

米
~30

米深， 现在
得打

50

米
~60

米深。 地
下水资源面临着枯竭的
危险，引黄入浚是解决该
问题的唯一办法。 ”
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小学招生
区域有变
□见习记者 姚倩倩

晨报讯 7

月
16

日，记者从市教育
局获悉，今年我市小
学招生仍坚持“ 划片
招生， 就近入学”的
原则，但部分学校的
招生区域稍有变动。

据记者了解，今
年淇滨区福源小学
的招生区域变化较
大，

其招生区域为：

新区黄河路与泰山

路交叉口至京珠高

速以南， 淮河路以

北，衡山路以东。

福田小学、淇滨
小学的招生区域除
涉及福源小学招生
区域的地方有所变
动外，其他不变。 桃
源小学、市实验学校
（ 小学部） 、 鹿鸣小
学 、鹤翔小学 、湘江
小学招生区域不变。

市第四小学的
招生区域：山城区奔
流街以南，红旗街以
北（ 含鹤煤集团家属
院内花园旁马路以
北） ， 红旗街六巷以
东， 长风路以西；师
范附小的招生区域：

山城区朝阳街以南，

泗河桥以北，长风路
以西；山城区实验小
学的招生区域：山城
区鹤煤集团家属院
内花园旁马路以南，

朝阳街以北，长风路
以西，春雷路以东。

山城区、淇滨区
区域内的其他小学
以及鹤山区、 浚县、

淇县所属小学招生
范围由区、县教育局
自行安排；民办小学
面向社会自主招生。

市直及三区所
属小学招生报名时
间为

8

月
16

日
~18

日，两县报名时间可
根据情况自定。经审
查符合条件的小学
新生名单将于

8

月
28

日在各校公布。

我市强力推进 10多个旅游建设重点项目

叫响“朝歌古城·淇水鹤壁”品牌
□记者 邓少华

实习生 徐延淳

晨报讯 7

月
17

日，

记者从市旅游产业发展
大会上了解到，我市

2009

年
~2012

年旅游产业重点
项目推进规划（ 征求意见
稿）已经完成 ，预计

8

月
底前完成修改。 意见稿规
划了

10

多个旅游建设重
点项目 ， 要求做大叫响

“ 朝歌古城·淇水鹤壁”这
一旅游主题形象品牌。

当天下午，我市旅游
产业发展大会在市人民
会堂召开 ， 大会下发的
《 鹤壁市

2009

年
~2012

年
旅游产业重点项目推进
规划（ 征求意见稿）》将我
市总体旅游布局定位为

“ 一心两带一区”，并围绕
总体格局规划了

4

个方
面、

10

多个旅游建设重点
项目，把旅游业放在优先
位置上加快发展。

“ 一心 ”即新区区域
文化旅游中心；“ 两带”即

中部淇河文化及生态休
闲旅游带，西部南太行山
水及鬼谷子军事文化和
中医养生文化旅游带 ；

“ 一区” 即东部名城古佛
民俗文化旅游区。

计划强力推进的
10

多个重点项目分别包括：

淇水诗苑建设项目、淇河
湿地公园建设项目、冬凌
草大厦建设项目、温泉城
开发建设项目、宝山工业
旅游项目、东周卫国贵族
墓葬博物馆开发建设项

目等。

对今后旅游业如何
发展 ，会议指出 ，一要把
发展生态休闲度假旅游
放在突出位置 。 二要努
力打造和提升军事文化、

民俗文化旅游品牌 。 三
要把谋划建设朝歌古城
提上日程 。 朝歌古城是
鹤壁独有的旅游资源优
势 ， 是新的旅游特色和
很好的旅游品牌 ， 没有
理由不去开发 。 要在保
护好朝歌古城这个品牌

的前提下 ， 一方面利用
好卫国的贵族墓葬群 ，

既展示灿烂的卫国文化
又把遗址保护起来 ， 一
方面立即启动并坚持不
懈地抓好朝歌古城探源
工程 ， 尽力把朝歌古城
规划建设好 ， 力争通过
几年的努力 ， 使我市形
成淇河 、 两山和朝歌古
城旅游三足鼎立的局面。

四要把华北地区作为鹤
壁旅游市场开发的主攻
方向。

□记者 邓少华

实习生 徐延淳 文/图

晨报讯 7

月
16

日，

记者从淇滨区环卫处了
解到， 今年前

6

个月，淇
滨区环卫处用于维修、增
补垃圾桶、公厕隔断等环
卫设施维护的费用高达
20

万元，新区近五成垃圾
桶被人为损坏过。

【场景一】

被涂鸦的垃圾桶

新区华夏南路中段，

一个崭新的垃圾桶上被
画了一个鬼脸，垃圾桶上
的“ 可回收 ”和“ 不可回
收”字样被遮住（

见图 1

） 。

【场景二】

只有底座的垃圾桶

新区二支渠中段，记
者看到一个锈迹斑斑的
垃圾桶底座，桶身已不知
去向。

【场景三】

变形的垃圾桶

新区华夏南路南段，

记者见到一个变形严重

的垃圾桶（
见图 2

） 。 因内
筒变形严重，垃圾已无法
倾倒。

【场景四】

“边进边出”的垃圾桶

在新区淮河路上，记
者看到不少垃圾桶都没
有后盖，垃圾刚从入口处
进去，又从没有后盖的出

口处掉到路面上。 很多垃
圾桶旁边都有一堆垃圾。

据淇滨区环卫处技
术科钱海滨介绍，按照规
定，目前新区共有垃圾桶
（ 箱）

930

多个， 已有近五
成被维修过或增补过。 而
且破损的垃圾桶 （ 箱）多
是人为损坏的，环卫部门
呼吁广大市民爱护公共

卫生设施。

记者了解到，越是繁
华地段垃圾桶的损坏情
况就越严重。 其中新区垃
圾桶被破坏最为严重的
地方就是步行街西区，仅
今年前

6

个月，环卫处已
在该处更换和增补过三
批垃圾桶 ， 每批都在

20

个以上。

图 1

图 2

今年前 6个月新区环卫设施维护费高达 20万元

新区近五成垃圾桶受过“ 伤”

淇滨区环卫处呼吁市民爱护公共卫生设施


